

やいちのこ

令和5年から令和6年へ

みなさん、こんにちは。谷村第一小学校校長の大竹です。いよいよ年末が近づいてきましたね。各家庭でも年越しの準備をしているところではないかと思えます。一年間を子供たちと共に振り返り、令和6年に向けてのことを考える機会を持って頂ければと思います。学校はといいますと、現在は二期のまとめを行っているところです。それぞれの学年ごとに、二期に学んだことを語り合いながら振り返ったり、プリントでの学習で振り返ったりして、三期につなげようと考えているところです。どのクラスでも精力的に進めています。

さて、令和5年を振り返ってみますと、とても充実した1年だったなと思っています。また、暑さに翻弄された1年だったなとも思っているところです。今年の5月、新型コロナウイルスの感染類型が5類に引き下げられ、様々なことが対策を行わずにできるようになりました。学校の中の行事や授業、生活そのものも、ほぼコロナ前と同じことができるようになりました。子供たちも様々な体験ができるようになりました。子供たちも様々な体験ができるようになったことで、大きく成長をすることができたと思っています。しかし、一方で、異常な暑さにより、子供たちの生活を制限した場面も



学校教育目標
「生きる力」を育み、
未来に生きる児童の育成

12月号
文責：大竹

ありました。暑さ指数を見る中、子供たちの体育の授業や休み時間の外遊びを制限する場面もありました。「いったい、地球はどうなってしまうんだ」そんな声が聞かれる場面がたくさんあったと思います。季節感が以前とは変わり、秋がなく、夏から急に冬になってしまったような気候が続きました。おそらくこれは、来年度以降も続くのですね。

さて、いよいよ令和6年が始まります。令和5年が様々なことができるようになった年だったので、令和6年はそれを熟成していく年にしていきたいと思っています。しかし、先ほども書きましたが、異常な暑さが来年も続くということも想定しながら、様々なことを行っていくかと思っています。子供たちの命を守る第一ですからね。

そんな令和6年は、谷村第一小学校にとつて、大きく飛躍する年になればと思っています。私は、昨年度から谷村第一小学校の子供たちを見ていますが、昨年度より今年度の方が飛躍的に落ち着いて学習に取り組む事ができていると思っています。これは、各担任の努力と、保護者の皆様、地域の皆様のご協力があったこそだと思っています。そんなご協力を来年も継続してお願いしたいと思います。今は、社会が多様化し、様々な価値観を持った方がいます。そんな中で生活をしていく子供たちを私たち学校だけで指導するのはとても難しいと感じています。ぜひ様々な面でご協力をいただき、共にすばらしい谷村第一小学校をつくっていきましょう。

おはようございます!!

笑顔で おはよう

あいさつ運動



11月27日(月)から12月1日(金)までの一週間、PTA主催の「あいさつ運動」が実施されました。それぞれの家庭の方は、自宅近くの通学路に出て、子供たちに挨拶をしていただいたことと思います。

谷村第一小学校の子供たちは、地域の方から「よく挨拶ができますね」という評価をいただいています。個人差があるかなと感じています。全ての子供たちが気持ちよく挨拶ができるようになればと願っています。

このあいさつ運動をきっかけとして、気持ちのよい挨拶ができる谷一小の子供に育てられればと感じました。

日	曜	行 事
1	月	元日
8	月	成人の日
11	木	3学期始業式
12	金	給食開始 身体測定(1・2・3年)
15	月	身体測定(4・5・6年) 委員会活動
17	水	市教協※短縮5校時 チャレンジ・ザ・縄跳び PTA厚生安全部 19:00
22	月	R6度入学児童保護者説明会
23	火	スクールカウンセラー来校
24	水	校内研究
31	火	全校朝礼



主な行事予定

◆12/29~1/3：学校閉庁日

緊急連絡先：都留市教育委員会 ☎(代) 43-1111



児童会役員選挙行われる!!



来年度の児童会役員を決める児童会役員選挙が行われました。

この選挙においては来年度の児童会執行部が決定されます。具体的には、現5年生より会長を1名、副会長を2名、現4年生より副会長を2名、合計5名の執行部の子供たちを決める選挙です。

選挙管理委員会が招集され、公示に従い、それぞれの立候補者が決定され、選挙運動が開始されました。選挙運動においては、自分のクラスの友だちや仲の良い友だちの応援をみんなが自分のことのように行っていました。その姿を見て、とても感動をしました。選挙というのは最終的には結果が出てしまうのですが、それが惜しいくらい、どの子供も一生懸命に選挙運動を行っていました。結果については以下の通りとなりました。

会長：森 櫻太郎 さん（現5年生）
副会長：奥脇 あみ さん 名取 一翔 さん（現5年生）
副会長：三澤 太慳 さん 田邊 宇唯 さん（現4年生）



インフルエンザ

11月20日の県民の日は休業日でした。その翌日、学校に行ってみると、登校してくる子供たちの数が少ないように感じました。各クラスの朝の会で欠席者を確認したところ、多数の子供が休んでいるクラスが4クラスありました。そこで、その4つのクラスについては2日間の学級閉鎖をしました。学級閉鎖をしたクラスの保護者の皆様には、家庭でのご指導をいただき、ありがとうございました。とにかく、凄い感染力です。まだまだ気を付けなくてはならないと思いますので、予防を続けていただければと思います。よろしくお祈りします。

薬物乱用防止教室

去る12月7日（木）に6年生を対象として、「薬物乱用防止教室」が行われました。この学習は谷村第一小学校で取り組んでいる「インターナショナルセーフスクール」の取組の一環として行われました。子供たちですが、真剣な表情で話を聞いていました。講師は、富士東部保険福祉事務所の方で、薬物に関する専門的な知識を持っている方なので、とても詳しく、そして分かりやすく子供たちにお話をしてくれました。ここ数年、薬物の事件が低年齢化していると言われています。そんな事件に巻き込まれないためにも大切な学習ですね。

